



Elena Llamas-Pombo. | ARCHIVO

## Elena Llamas-Pombo, candidata para el Defensor del Universitario

R.D.L. | SALAMANCA

Elena Llamas-Pombo, profesora de Filología Francesa, ha presentado la única candidatura para las próximas elecciones a la dirección del órgano académico de Defensor del Universitario, que el profesor José Luis Sánchez Barrios ha ocupado durante años en situación de interinidad ya que en las elecciones pasadas ni él ni el resto de candidatos presentados obtuvieron la mayoría absoluta requerida.

Ante esta situación, Elena Llamas-Pombo ha decidido dar el paso, aunque explica que antes ha hablado con varios grupos de claustres para saber con que apoyos podía contar e intentar aglutinar el mayor número de votos posibles. Elena Llamas-Pombo ha sido directora de departamento, presidenta de la Comisión de Docencia del Claustro y cuenta con 30 años de trayectoria.